



## INCENDIE

Un violent incendie, provoqué selon toute apparence par un court-circuit, s'est produit lundi après-midi au quartier Atsibe-Ntsos, dans le 2<sup>e</sup> arrondissement de Libreville, réduisant en cendres plusieurs habitations et jetant à la rue leurs occupants.

## ARRESTATION

Le vol ne paie pas. Trois jeunes, soupçonnés d'être impliqués dans les cambriolages en série perpétrés sous une pluie battante et en plein couvre-feu, dans la nuit du 10 au 11 avril dernier à Port-Gentil, viennent, à leur tour, d'être arrêtés par la PJ.

## EDUCATION

Dressant hier un premier bilan deux semaines après son lancement, le ministre de l'Education nationale Patrick Mouguiama-Daouda a évoqué des signes encourageants au sujet de l'enseignement à distance, promettant une communication sur le calendrier scolaire.

Page 9

# UN SACRÉ DÉFI

LES habitants du Grand Libreville sont sortis hier de deux semaines de confinement total, sans qu'ait été freinée la progression de la pandémie de Covid-19 à la base de cette mesure (238 cas au 28 avril). A charge pour eux de faire preuve de responsabilité, alors que le gouvernement vient de dévoiler sa nouvelle stratégie de riposte contre l'épidémie.

Pages 2 à 7



## POUR MOI QUOI...

Disposons-nous un jour, dans ce Gabon, d'hommes politiques responsables et capables de faire la part entre faire la politique et faire de la politique ?

Depuis l'avènement dans le monde du coronavirus, on voit comment les autres, dans leurs pays, de concert avec le pouvoir dans une union sacrée, s'organisent pour sauver la Nation en danger. Nulle part le Covid-19 a constitué un sujet de débat...politique entre d'un côté les bons citoyens, l'opposition, et de l'autre, le pouvoir. Au contraire. Partout, on assiste à la mobilisation de tous les acteurs de la vie politique, et à la concertation entre eux pour trouver ensemble les voies et moyens de sortie d'une crise qui menace les fondements de la Nation.

Ce n'est pas le cas chez nous où certains apprentis sorciers, saisis par les vieux démons de la division, ont cru le moment propice pour renouer avec leurs vieilles habitudes. Dans notre pays où l'on sait qui fait quoi, ils ont saisi l'occasion inondant par des propos mensongers, la désinformation, les réseaux sociaux aux fins de pousser les Gabonais à la colère et mettre le gouvernement en difficulté. Toutes choses qui, dans le passé, ne leur ont jamais réussi. Mais, ils persistent. Et pensent dans leurs lubies, exploiter la misère morale du peuple pour parvenir à leur dessein funeste.

C'est vrai, tout n'a pas été parfait dans ce que le gouvernement a entrepris. Seulement, leurs propositions pour faire mieux sont toujours attendues. Ce qu'ils oublient, c'est que nous sommes tous engagés dans cette "guerre". Qu'ils le veuillent ou non, quoi...

...MAKAYA



Appli **MOBICASH**,  
Vos transactions en un clic  
**À DOMICILE**

Téléchargez gratuitement  
l'application **MOBICASH** !

- Recharges
- Edon
- Achat de forfaits
- Transfert d'argent
- Paiement Marchand et autres services



APPLICATION **MOBICASH**

GABON TELECOM  
LUTTE CONTRE COVID-19

